
u erkennen
gegeben hat, dass die Vereinten Nationen auch in der nächsten Entwicklungsphase
des Landes ein wichtiger Partner sein werden. Der Abzug der UNOCI bedeutet
nicht, dass die Vereinten Nationen ihre Unterstützung für die Aufrechterhaltung des
Friede z-
te Engagement des Generalsekretärs und des Landeteams der Vereinten Nationen l-
ten Fortschritte auf dem Gebiet der Friedenskonsolidierung zu erhalten und zu festi-
gen und eine nachhaltige Entwicklung, die Rechtsstaatlichkeit und die Stärkung des
Schutzes der Menschenrechte und der Menschenrechtsinstitutionen zu fördern sowie
die anderen noch verbleibenden Herausforderungen im Zusammenhang mit der Si-
cherheit und der Entwicklung anzugehen. Der Sicherheitsrat verweist in diesem Zu- n-
ndesteam der Vereinten Nationen vorgelegten Übergangsplan, in dem die Programme
beschrieben sind, die zur Bewältigung der verbleibenden Herausforderungen in dem